

POLÍTICA DE MEDIO AMBIENTE

En **Alicún de las Torres** el compromiso con el MEDIO AMBIENTE se entiende como una actitud proactiva ante las necesidades y expectativas de todos los agentes que la componen. Los criterios de sostenibilidad que la conforman, y que rigen nuestras actuaciones, vienen detallados a continuación:

- El beneficio que se obtiene de las aguas minero-medicinales, declaradas de utilidad pública, deben ser gestionado de forma adecuada, para poder salvaguarda su función en el tiempo manteniendo su elevada calidad terapéutica.
- Preservar el enclave privilegiado en el que nos encontramos.
- Salvaguardar y dar a conocer con criterios de sostenibilidad el patrimonio cultural existente en Alicún de las Torres.
- Asegurar la existencia de los medios necesarios y adecuados para que todos podamos llevar a cabo de forma sostenible y con responsabilidad social nuestro cometido en Alicún de las Torres.
- Contribuir a una mejora de la salud social existente.
- Trabajar por un turismo sostenible en el territorio.

Todos los aspectos detallados forman parte de nuestra política medioambiental, y nos acompañan en nuestras actuaciones, ya sea a la hora de desarrollar nuestra actividad diaria, a la hora de confeccionar nuevos servicios, realización de actividades o incluso en el diseño de nuevas instalaciones, edificaciones u otras innovaciones.

No obstante somos conscientes que sin la implicación de todos, estos valores no serán vividos con la deseada plenitud, por lo que les invitamos a que los vivan con nosotros.

Alicún de las Torres, 20 de Abril 2022

Fernando Medialdea Dziatzko
Dirección